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Instandhaltung städtischer Kunstwerke 
Gemeinsame Anfrage der Fraktionen B90/Grüne, CDU und FDP 
- 101.19.804 - 
 
 
Gemeinsame Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Für welche städtische Kunstwerke im öffentlichen Raum wurden in den 
Jahren 2020, 2021 und 2022 und in welcher Höhe die zur Verfügung 
stehenden Gelder für die Pflege und Instandsetzung aus dem Haushalt 
abgerufen? 

2. Welche Maßnahmen zur Instandhaltung und Pflege sind für die Jahre 
2023-2024 vom Magistrat geplant bzw. wurden bereits ausgeführt? 

 
Stadträtin Dr. Völker beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden 
Nachfragen der Ausschussmitglieder. Die schriftliche Beantwortung der Anfrage 
wird zur Niederschrift zugesagt. 
 
Nach Beantwortung durch Stadträtin Dr. Völker erklärt Vorsitzende Sabine 
Wurst die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Sabine Wurst Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




